

Los retos del Athletic en el siglo XXI

El miércoles 25 de Febrero se dieron cita casi 150 personas, en el Meatzari Aretoa de Muskiz para asistir a la primera charla-coloquio ¡¡ Los retos del Athletic en el siglo XXI !! dónde participaron los 2 capitanes del Athletic, Fran Yeste y Joseba Etxeberria, el ex-jugador del Athletic y colaborador de El Correo Andoni Ayarza y el periodista de ETB Agustín Benito.

En un ambiente muy coloquial se fueron repasaron la actualidad rojiblanca y pusieron sobre el tapete algunos de los principales retos a los que se enfrenta el club rojiblanco, todo ello con una nota de humor y optimismo que hizo las delicias de los asistentes, sobre todo los más jóvenes siendo la histórica posibilidad de conseguir el acceso a la final de Copa, más de 20 años después, el centro de la charla.

“ Tenemos muchas opciones de ganar al Sevilla” auguró Fran Yeste. Joseba Etxeberria fue aún más lejos “ estoy convencido de que si pasamos, ganamos la final. Éste es nuestro año”. En relación a la filosofía del Athletic ambos coincidieron en que “es muy importante mantenerla porque es lo que nos hace especiales” y Yeste resaltó la importancia de “sentirse Athletic para conseguir una vinculación especial con el club” y el delantero de Elgoibar insistió en que “hay que cuidar mucho a los jugadores en este club, hay que mimarlos y hacerles sentirse queridos”

Como colofón a la charla ambos jugadores estuvieron un buen rato firmando autógrafos y sacándose fotografías con la multitud de jóvenes que asistieron al evento.

